



MOUDON

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Phase test pour l'aménagement du mobilier urbain et paysager au centre-ville

La Municipalité annonce le lancement d'une phase test en vue de l'aménagement de mobilier urbain et paysager dans la zone de rencontre à la rue Grenade et à la rue Saint-Bernard. La période de test aura lieu du 24 février au 16 mars 2025.

Cette phase expérimentale vise à tester l'implantation des futurs bacs paysagers sur l'espace public pour visualiser les emprises, l'emplacement et les effets des aménagements projetés et d'apporter, si nécessaire, les ajustements adéquats avant l'installation définitive prévue en avril 2025.

Durant cette période, les bacs seront symbolisés par des éléments mobiles et provisoires de chantier.

La réalisation de ce projet s'inscrit dans la continuité de la première phase du réaménagement du centre-ville. En mars 2024, le Conseil communal a approuvé un crédit de CHF 295'000.— destiné à l'installation de mobilier urbain et d'éléments paysagers afin de consolider et renforcer le nouveau statut du centre-ville.

Les objectifs sont multiples : favoriser l'appropriation des rues du centre-ville par les habitants et les visiteurs, renforcer la sécurité des piétons et l'itinéraire des écoliers, et aménager un espace public attractif et convivial, tout en améliorant la perception de l'entrée en zone de rencontre pour les automobilistes.

Le concept paysager retenu apportera une véritable plus-value qualitative au périmètre concerné, contribuant ainsi à l'embellissement du centre-ville.

Le plan d'implantation, les plans de plantation et le planning du projet sont à consulter en scannant le QR-code ou sur www.moudon.ch, rubrique « En ce moment ».

La Municipalité remercie les riverains et usagers pour leur compréhension et leur collaboration.

La Municipalité

Moudon, le 4 février 2025

Informations : Jean-Philippe STECK, municipal, 079/536.56.79

